

Reinitialisierung von USB-Eingabegeräten

Sobald Sie eine USB-Tastatur bzw. -Maus an das Arbeitsplatzmodul anschließen, wird das Eingabegerät initialisiert und kann ohne Einschränkungen verwendet werden.

Einige USB-Eingabegeräte erfordern eine Reinitialisierung der USB-Verbindung nach einer bestimmten Zeit. Aktivieren Sie die automatische Reinitialisierung der USB-Eingabegeräte, falls eine USB-Tastatur oder -Maus im laufenden Betrieb nicht mehr auf Ihre Eingaben reagiert.

So (de)aktivieren Sie die Reinitialisierung der USB-Eingabegeräte:

1. Starten Sie das On-Screen-Display mit dem Hotkey **Strg+Num** (Standard).
2. Betätigen Sie die **F6**-Taste zum Aufruf des *Configuration*-Menüs.
3. Wählen Sie die Zeile **System Config** und betätigen Sie die **Eingabetaste**.
4. Wählen Sie die Zeile **USB Auto Refresh** und betätigen Sie die **Leertaste** zur Auswahl einer der aufgelisteten Optionen:

off:	Die angeschlossenen USB-Eingabegeräte erfordern <i>keine</i> Reinitialisierung (<i>empfohlene Einstellung</i>).
all:	Alle USB-Geräte werden regelmäßig reinitialisiert.
only faulty:	Der Status der USB-Geräte wird überwacht. Falls die Kommunikation zu einem USB-Gerät gestört ist, wird dieses Gerät reinitialisiert.

5. Betätigen Sie die **F1**-Taste zur Speicherung der durchgeführten Änderungen.

Reinitialising USB input devices

After connecting a USB keyboard or mouse to the KVM extender, the input devices are initialised and can be used immediately.

Some USB input devices require a reinitialisation of the USB connection. Enable the automatic reinitialisation of USB devices if a USB keyboard or mouse does not respond to your inputs during operation.

How to enable/disable the reinitialisation of USB devices:

1. Press the **Ctrl+Num** (default) hotkey to open the on-screen display.
2. Press **F6** to call the *Configuration* menu.
3. Select the **System Config** entry and press **Enter**.
4. Select the **USB Auto Refresh** entry and press **F8** to select the keyboard type:

off:	The connected USB input devices do not need to be reinitialised (recommended setting).
all:	All USB devices are regularly reinitialised.
only faulty:	The status of USB devices is monitored. If the communication with a USB devices is interrupted, the device is reinitialised.

5. Press **F1** to save your settings.